

FORMULAIRE D'EXCLUSION
ACTION COLLECTIVE concernant la résidence Pavillon Notre-Dame de la Route à
Louvicourt

Pénosway et al. c. Canada (Procureur général) et al.
(n° de dossier : 500-06-001145-214)

Le présent formulaire **n'est pas un formulaire de réclamation.**

Si vous ne souhaitez pas participer à l'action collective, vous devez vous en exclure en remplissant le présent formulaire. En remplissant le présent formulaire, **vous renoncez à tout droit de recevoir une indemnité** si un jugement favorable est rendu ou si une entente est conclue dans le cadre de cette action collective.

FORMULAIRE D'EXCLUSION	
Nom de famille :	
Prénom :	
Adresse :	
Ville :	
Code postal :	
Téléphone :	
Courriel :	
En apposant ma signature ci-dessous, j'atteste que je désire m'exclure définitivement de l'action collective no 500-06-001145-214 et je comprends qu'en m'excluant, je ne serai pas lié e par les jugements de la Cour dans cette action collective et je renonce à toute possibilité d'indemnisation qui pourrait en découler.	
Date : _____	Signature : _____

Pour que votre exclusion soit valide, vous devez envoyer le présent formulaire avant le 6 février 2023 au greffe de la Cour supérieure de Québec, à l'adresse suivante :

Greffe de la Cour supérieure du Québec
1, rue Notre-Dame Est
Montréal (Québec) H2Y 1B6

Une copie de votre formulaire doit également être transmise aux avocat·e·s du groupe à l'adresse suivante :

DIONNE SCHULZE
507 Place d'Armes, #502
Montréal (Québec) H2Y 2W8
Courriel : louvicourt@dionneschulze.ca

OPT-OUT FORM

CLASS ACTION regarding the residence Pavillon Notre-Dame de la Route in Louvicourt,

Qc

Pénosway et al. v. Canada (Attorney General) et al.

(file number: 500-06-001145-214)

This is **not a claim form**.

If you wish to be excluded from the class action, you must fill out this form. Completing this form will exclude you from the class and you will not receive any compensation arising from a favourable judgment or from a settlement in the class action.

OPT-OUT FORM	
First name:	
Last name:	
Address:	
City:	
Postal code:	
Community and/or band number:	
Telephone:	
Email:	
By signing below, I certify that I wish to opt out from class action no 500-06-001145-214 and I understand that by opting out, I will not be bound by any of the Court's decisions in this class action and will not receive any compensation that may arise from this class action.	
Date : _____	Signature : _____

For a valid exclusion, you must send this form to the Registry of the Superior Court of Quebec before February 6th, 2023, at the following address:

Registry of the Superior Court of Quebec

1, rue Notre-Dame Est

Montréal (Québec) H2Y 1B6

A copy of the form must also be submitted to the class's lawyers at the following address:

DIONNE SCHULZE

507 Place d'Armes, #502

Montréal (Québec) H2Y 2W8

Email : louvicourt@dionneschulze.ca